







## **COLOMBIA**

## Válvula ilícita con la que pretendían robar crudo generó peligroso derrame en Tibú







Cerca de 30.000 habitantes están sin agua potable. Ecopetrol instaló 29 barreras para evitar que el petróleo llegue a la bocatoma.

El comandante de la Fuerza de Tarea Vulcano, general Diego Luis Villegas, manifestó a periodistas que "son 25.000 personas las que se encuentran perjudicadas debido a este hecho criminal ya que mientras duren las reparaciones no van a poder acceder" al servicio de agua potable.

La válvula fue instalada en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el departamento de Norte de Santander, en donde fue desplegada una operación de la Fuerza de Tarea Vulcano para atender la emergencia.

"En este momento estamos con todas las tropas desplegándonos en el sector para garantizar el mantenimiento y la reparación de esta válvula por parte de los funcionarios de <mark>etrol</mark>", añadió el oficial.



<mark>copetrol</mark> señaló en Twitter que en lo que va corrido del año la compañía ha registrado "37 válvulas ilícitas, de las cuales 23 se identificaron en el municipio de Tibú".

El año pasado, la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino.

En 2017, la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de Colombia.

Tibú conforma la región del Catatumbo junto a los municipios de Convención, El Carmen, El Tarra, Hacarí, La Playa, San Calixto, Sardinata y Teorama.

Esta zona es una de las más convulsas del país por la presencia de varios grupos armados ilegales, como el ELN y las disidencias de las FARC, que se disputan el control del territorio y el narcotráfico.

TEMAS RELACIONADOS: Tibú Norte de Santander petróleo





the Me gusta Compartir A 379 mil personas les gusta esto. Registrate para ver qué les gusta a tus amigos.

VER COMENTARIOS



Capturan a dos líderes sociales señalados de usar camioneta de Unidad de Protección para secuestro

